



RELIGIÓN
Sextos Básicos
Actividad N°3: El Reino de Dios

INSTRUCCIONES GENERALES:

- Lea atentamente cada uno de los enunciados que se presentan a continuación.
- Responda en el cuaderno de la asignatura.
- Utilice lápiz pasta.
- Revise ortografía y redacción.
- En el caso que corresponda presente el desarrollo.

I. ¿QUÉ NOS ENSEÑÓ JESÚS?



Jesús, después de recibir el Espíritu Santo en el bautismo, manifiesta abiertamente su vocación proclamando la buena nueva de Dios: “El tiempo se ha cumplido y el Reino está cerca; conviértanse y crean en el evangelio” (Mc. 1, 14-15).

Recordemos que la proclamación y la instauración del Reino de Dios son el objeto de su misión: “Porque a esto he sido enviado” (Lc. 4, 43).

Las enseñanzas de Jesús están recogidas en los evangelios. Por los evangelios sabemos que Jesús dirigía su predicación a la gente sencilla y que les hablaba con un lenguaje muy cercano. A menudo utilizaba parábolas para explicar en qué consiste el Reino de Dios. Las parábolas son narraciones breves relacionadas con la vida cotidiana, que le servían de ejemplo.

Jesús inició su predicación anunciando que el Reino de Dios estaba cerca. Al oír la expresión “Reino de Dios” se podría pensar que Jesús hablaba de autoridad y poder. Así es como lo entendieron muchos judíos: ellos esperaban un Mesías que los liberase de los romanos. Sin embargo, cuando Jesús hablaba de Reino de Dios se refería a que Dios está presente en el mundo. El mismo Jesús hizo realidad el Reino de Dios muriendo en la cruz por nosotros.

Conteste las siguientes preguntas:

1. ¿Qué es el Reino de Dios?

